

Das Sportprojekt der Wilhelm-von-Humboldt-Gesamtschule beim NHV1

Am Samstag, den 10.12.2016, besuchten Schülerinnen und Schüler des fünften Jahrgangs der Wilhelm-von-Humboldt-Gesamtschule ein Handballspiel des NHV1 gegen den TSV Bayer Dormagen in der Hammfeldhalle in Neuss. Die begeisterten Athleten, die an dem freiwilligen erweiterten Sportangebot der Schule teilnehmen, trainieren zur Zeit mit unserem Sportlehrer und aktivem Handballspieler Frederik Rudloff und bekamen so die einmalige Chance, die Handballspieler des NHV1 von Angesicht zu Angesicht kennenzulernen, mit ihnen gemeinsam auf das Spielfeld einzulaufen und das spannende Derby der beiden rivalisierenden Mannschaften hautnah mitzuerleben. Aus der ersten Reihe beobachteten die Schülerinnen und Schüler mit großem Interesse und voller Begeisterung das Spiel der 3. Liga. Nach dem Spiel zeigten sich sowohl die Schülerinnen und Schüler als auch ihre Eltern von dem Spiel sichtlich beeindruckt. Das Sportprojekt der neuen Fünftklässler startete somit erfolgreich in das erste außerschulische Sportevent.

